
  

 

 

 

 
 

１１月１３日（月）「学校開放日」 
 週明けの１３日は、飯塚市「学校開放日」となっています。飯塚市内の全小中学校（日新館含む）

が終日開放され、他校の様子を観ることも可能となります。本校では、この日に学習参観を予定し

ています。本校での当日は、午前中に「観劇会」を実施し、午後の５時間目（１４：１５～）が学習参観

となります。（「観劇会」は、１・３・５年生が８：５５～、２・４・６年生が１０：５０～） 

週初めのご多用な中とは存じますが、是非、学校までおいでいただき、子どもたちの学習の様子を

ご覧いただければと思います。（２年生、３年生の保護者の皆様におかれては、「学校開放日」前後に「親子ふ

れあい活動」があり、続きとなりますが、子どもたちに会いに来てください。） 

 

１１月の行事予定 

 見学旅行、修学旅行については、準備等で大変ご迷惑をおかけします。子どもたちの学習、思い

出づくりの良い機会となります。お家でも、旅行の後の感想交流をお願いします。 

久しぶりの全校による運動会を終えて 
４年ぶりの全校児童による運動会を終えて、子どもたちも次へ向けての学習に取り組んでいま

す。学校では、今年の運動会における成果と課題をもとに、来年度に活かしていきたいと考えてお

ります。運動会後、１４１名の保護者の方からアンケート回答、並びにご意見・ご感想をいただき

ました。ご意見の中には、学校職員で行った反省協議と合致することがたくさんありました。学校

で考えたことが、保護者の皆様（観覧者）にとっては、良いことにならなかったという実態を少し

でも改善、変更していきたいと思います。対応できることを来年度の運動会で表していきます。 

コロナ禍以降、熱中症対策、授業時間等の時間の使い方など、学校では、配慮することが増して

います。以前のような形での運動会を期待する声はありますが、クリアにしていくべきこともあり

ます。とにかく、今後も子どもたちが満足し、達成感を感じられる運動会を目指していきます。 

― 以下、保護者の方々から寄せられた声※一部（運動会編） ―  右紙面↗ 

 

Q：「子どもたちは一生懸命、最後まで活動していたか」    ※回答数 1４１名 

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない 

94.8% 3.7% 0.7% 0.7% 

Q：「先生の話をしっかり聞いていたか」  

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない 

86.7% 12.6% 0.7% 0 

Q：「学級通信などを活用して、頑張るところやお家の方に見て欲しいところなどを、家庭 

で話し合ったか」 

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない 

70.4% 20.7% 7.4% 1.5% 

Q：「運動会は、いつの時期が良いか」 

１０月中旬 １０月上旬 １０月下旬 ９月下旬 

66.7% 24.4% 5.9% 3.0% 

【ご感想より（一部）】 

・天候、気温も運動に適した日の運動会でした。 子供も一生懸命踊り、走っていました。 何より楽し  

そうに運動会に参加していました。ここまで子供達をまとめるのは、大変だったと思います。ご尽力  

いただいた先生方に感謝です。 ありがとうございます。 

・運動会お疲れ様でした。 先生方が円陣を組まれて運動会が始まり、とても心地よく最初から拝見 

させて頂きました。最後も校長先生が先生方を褒められる言葉があり、学校全体の雰囲気がとて 

も良いと感じ安心しております！ 娘も来年は６年生になりますが、このまま学校の雰囲気が良く 

毎日楽しい学校生活を過ごせるといいなと思いました。 運動会は近郊の幼稚園や中学校と重なら 

ない様にして下さり感謝しております。ありがとうございました！  

【ご意見（一部）】 

・もう少し分かりやすい位置を知りたい。全校になったことで開会式や閉会式の並び順が分からず  

ダンスなどで移動があるときも１学年開催の時の方がきちんと知れていた。ダンスは移動する場  

所も、そもそも移動があることも分からず、ダンスに関してのビデオ撮影は最後横に並んだ際、 

娘を撮ることが出来なかった。どこからでも娘をカメラにおさめたいのにそれが出来ず、残念だ 

った。 

・７：００の場所取りの際に、グランド周りにシート、椅子を置くなと言われ、立ち見で見るよう 

に言われました。立ち見にすると後ろの方が見る事が出来ないと言うと、学年毎に入れ替わるか 

ら大丈夫ですとの返答でありましたが、放送で呼びかける訳でもなく、見回りされる訳でもな 

く、開会式が始まる頃に来られた保護者の方々は椅子を置いて、ずっとその場で見られていまし 

た。きちんとマナーを守っているのが馬鹿らしく感じました。6年生は最後の年なので、しっか 

りと撮影したかったのですが、後ろからの撮影になってしまいました。ルールを決めて、注意す 

るのであれば、最後まできちんと注意をしてほしい。                

・観客が多くて、撮影席で椅子を置いて観ている方がいたので自分の子供の時にあまり撮影出来な 

かった。自分の子ども以外の時は撮影席を空けるように徹底してもらいたい。  

・開催曜日は土曜日がいいと思います。日曜日までの登校は体力的にもきついと思います。またサ

ービス業の親は日曜日だと休みが取りにくいです。振替で平日が２日間休みなのも働く親にとっ

ては預け先など悩みます。先生方も一週間フル出勤は大変ではないでしょうか。ご検討よろしく

お願いします。 

１３日（月） 「学校開放日」授業参観 観劇会 ２４日（金） ５年社会科見学旅行（北九州市） 

１６日（木） ６年修学旅行１日目（７：３０発）  〃 ３年親子ふれあい活動 ４年車いす体験学習 

１７日（金） ６年修学旅行２日目（１７：１５着） ２５日（土） 放送コンテスト（５・６年児童出場） 

１９日（日） 飯塚市「小学生の主張大会」出場 ２６日（日） 中学校区ＰＴＡ球技大会 

２０日（月） 学校安全の日  打楽器演奏会➄ ２８日（火） 研修会のため、２年生以外は、給食後下校  

２２日（水） クラブ活動 ２９日（水） 穂波西中吹奏楽部演奏会➄ 

２３日（木） 【勤労感謝の日】     ↗右上へ ３０日（木） 避難訓練➅ 

『わかるまでがんばる からだとこころを鍛える なかよく助け合う若菜っ子の育成』 
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